

RINGKASAN

Proses Pembuatan Bakso Sayur di M.R. Halal Food Limited Partnership, Samut Prakarn, Thailand, Henny Sutriyawati NIM B3211025, Tahun 2014, 41 hlm, Jurusan Teknologi Pertanian, Program Studi Teknologi Industri Pangan, Politeknik Negeri Jember. Ir. Muhammad Hefni selaku Dosen Pembimbing Utama, Drs. Syaiful Bachri selaku Dosen Pembimbing Anggota 1, Ir. Bambang Poerwanto, MP. selaku Dosen Pembimbing Anggota 2.

Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di M.R. HALAL FOOD Limited Partnership Samut Prakarn, Thailand pada tanggal 18 November 2013 sampai 19 Februari 2014. Tujuan dari Praktek Kerja Lapangan (PKL) yaitu untuk memperluas dan meningkatkan wawasan tentang kegiatan industri pembuatan bakso sayur dan mendapatkan ilmu pengetahuan serta pengalaman yang selama ini belum pernah dialami, meningkatkan keterampilan fisik di bidang pembuatan bakso sayur dan memperoleh cukup bekal untuk bekerja maupun sebagai bekal untuk mempersiapkan diri terjun ke masyarakat, melatih mahasiswa untuk lebih kritis terhadap perbedaan yang ditemukan antara teori yang diterima di bangku kuliah dan praktek di lapangan dan mahasiswa mampu mengembangkan keterampilan tertentu yang tidak diperoleh di Politeknik Negeri Jember, serta menguji kemampuan pribadi dalam tata cara berinteraksi dengan masyarakat di lingkungan kerja.

Berdasarkan Praktek Kerja Lapangan di M.R. HALAL FOOD Limited Partnership dapat disimpulkan: (1) Proses pembuatan bakso sayur meliputi beberapa tahap, yaitu persiapan bahan, penggilingan (*grinding*), pencampuran (*chopping*), pembentukan (*forming*), pemasakan (*cooking*), pendinginan (*cooling*), pengemasan (*packaging*) dan penyimpanan (*storage*). (2) Mutu produk akhir bakso sayur meliputi bakso harus utuh (tidak patah), matang secara merata, bertekstur agak kenyal, tidak lembek, berwarna putih, ukuran bakso harus sama, penataan dalam kemasan harus rapi dan klip kemasan harus rapat dan tidak dalam keadaan terbuka.

Saran yang diberikan: (1) Pabrik harus segera melakukan pencegahan khusus terhadap bakso ayam sayur yang jatuh ke lantai agar bakso tidak

terkontaminasi. (2) Penggunaan perlengkapan pakaian kerja pada saat proses pembuatan bakso perlu diperhatikan, seperti pemakaian masker karena di M.R. HALAL FOOD Limited Partnership, pekerja tidak diwajibkan menggunakan masker. (3) Pekerja tidak diperbolehkan makan dan berbicara ketika proses produksi berlangsung.